

学校教育目標 『一人一人が輝き、かかわり合いながらともに成長する児童の育成』



校訓 「正直 勤勉 愛語 進取」

笠野だより

笠野小学校だより 第6号

令和3年9月1日

Tel 288-8651 Fax288-8652

e-mail

kasano-es@m2.spacelan.ne.jp

2学期を迎えて

校長 香林 直晴

長かった夏休みも終わり、今日から2学期が始まりました。まだまだ朝から暑い日が続きますが、1学期同様、元気にあいさつをしながら登校して来てくれました。今年も熱中症対策に加えて新型コロナウイルス対策とかなり制限の多い夏休みだったと思います。全国各地で熱中症により病院に搬送されたことや、新型コロナウイルス感染拡大のニュースが連日報道されていましたが、本校の子どもたちは大きな事件・事故に巻き込まれることもなく、健康・安全に過ごせたことを何よりもうれしく思います。

今年の夏は、コロナ禍の中、東京オリンピックが行われました。日本選手のメダルラッシュのニュースが連日報道されていました。その中で印象に残っているのが、卓球混合ダブルスの金メダル獲得のニュースです。決勝戦も白熱した試合でしたが、私が印象に残ったのは、準々決勝のドイツ戦です。最終セットまでもつれる白熱した試合でしたが、その最終セットはドイツに大量リードされ、何度もマッチポイントを相手に握られる苦しい試合展開でした。しかし、日本のペアはあきらめずに戦い、最後は大逆転で勝利をつかみ取りました。私たちにあきらめないことの大切さを教えてくれる試合だったと思います。

さて、25日(土)の運動会に向け、来週から本格的に練習が始まります。今年もコロナ禍の中での運動会になりますが、5・6年生を中心にみんなで力を合わせて、観ている人に感動を与える最高の運動会にしたいと思っています。そして子どもたちには、最後まであきらめない姿を見せてほしいと思っています。また、体調不良や熱中症がこれからも心配される時季です。子どもたちの健康観察や水分補給などに十分配慮しながら指導していきます。ご家庭におかれましても「早寝・早起き・朝ごはん」の励行等にご留意いただき、暑い日が続きますが、元気よく1日がスタートできるようにしていただければと思います。

2学期も児童たちにとって素晴らしい学期になりますよう、保護者・地域の皆様の御協力、よろしくお願いいたします。

9月の生活目標 「すすんであいさつをしよう」

あいさつは「人とつながることの心地よさ、温かさ」を実感できるものです。また、学校だけの習慣ではなく、社会に出たときの基本的な礼儀でもあります。学校の内外で、「自分から元気なあいさつをする」=『先あいさつ』と、「家庭や地域でもすすんであいさつをする」=『どこでもあいさつ』が身につくよう「先あいさつの花を咲かせよう」という取組を行います。登校時に家族や地域の人に先あいさつをしたら玄関に掲示してある台紙にシールを貼る、という取組です。保護者の皆様には、ご協力をよろしくお願いいたします。



親子ふれあい奉仕作業 ご協力ありがとうございました！

29日（日）の奉仕作業では、前回（6月）と同様に、多くの皆様に参加していただき、草刈り等に汗を流していただきました。早朝から暑い日でしたが、皆様のご協力のおかげで、伸び放題でした校庭や中庭の草をすっきりしていただきました。また、作業終了後、引き続き運動会に向けてのテント設営にもご協力いただき、本当にありがとうございました。



一致団結して優勝をめざそう

9月25日（土）9時より運動会を実施します。赤組団長は嶋田卓惺さん、白組団長は山本にこさんに決まりました。また、運動会スローガンは「コロナに打ち勝つほどの元気で、みんなの思い出になる運動会にしよう！」に決定しました。このスローガンのもと、チーム一丸となって練習に取り組んでいきます。

今年も新型コロナウイルス感染拡大防止のため、プログラム内容が例年と比べて変更されています。できるだけ、「密」にならないよう、開会式での入場行進を行わない、「綱引き」などの密になる競技は行わない、などです。

いろいろ制限がある中での運動会になりますが、一人一人が自分の役割に自覚と責任を強く持ち、成長した姿を見ていただけるようにと頑張っています。

ご家庭でも、励ましのことばをよろしく願いいたします。



《新型コロナウイルス感染拡大防止について》

石川県でも新型コロナウイルス感染拡大のニュースが連日報道されています。2学期を前にして、学校での感染拡大防止策を職員一同で今一度確認しました。これまで同様、基本的な感染症対策を徹底していきたいと考えています。

【基本的な感染症対策】

- ・「①身体的距離の確保、②マスクの着用、③手洗い」をはじめとした「新しい生活様式」の徹底を図る。
- ・毎日自宅で検温し、発熱等の風邪症状がある場合は、登校を控える。
- ・不要不急の外出・移動を自粛し、混雑している場所や時間を避ける。
- ・「緊急事態宣言地域」や「まん延防止等重点措置実施区域」との不要不急の往来を自粛する。
- ・マスクの着用により、熱中症のリスクが高まることから、例年以上に注意する。

また、児童生徒の感染は家庭内の感染によるものが多くなっています。家庭での感染対策を徹底していただくようよろしくお願いいたします。そして、児童生徒や同居家族等に以下の状況があった場合は、速やかに学校へ連絡をして下さい。

- ・児童生徒本人や家族が、新型コロナウイルス感染症に感染した（陽性となった）
- ・児童生徒本人や家族が、PCR検査を受けることになった
- ・児童生徒本人や家族が、濃厚接触者・接触者と確認された

※ 学校のホームページにも町教委からの通知として載せてあります。